

Ebola : La mobilisation est permanente au Maroc

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-01-09 12:45:37 - Vu sur pharmacie.ma

Le lundi 12 janvier 2015 à partir de 09h00, le ministre de la Santé , le professeur El Houssaine Louardi, et le ministre de l'Intérieur, Mohammed Hassad , présideront, une conférence de presse concernant les mesures mises en place par le Ministère de la santé et ses partenaires pour la veille et la préparation à la riposte contre le risque de la Maladie à virus Ebola. Cette manifestation aura lieu à la Salle des Liaisons à l'Aéroport Mohammed V de Casablanca.

Par la même occasion, les deux ministres assisteront aux opérations de contrôle sanitaire des passagers provenant des pays touchés par l'épidémie (Vol provenant de Lagos, arrivé à 10h00), ainsi qu'à la présentation d'un documentaire audiovisuel décrivant les mesures mises en place au niveau national pour la surveillance épidémiologique, la veille sanitaire, la détection et la prise en charge médicale d'éventuels cas suspects .